

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Halloween-Ball: Prater wird zum „Ort des Schreckens“

Wien. Heute, Mittwoch, steigt in den Pratergalerien der erste Halloween-Ball – Kleiderordnung: „Horroroutfit“ oder Smoking.

[WIEN/STÖG] Zum Ort des „kostümierten Schreckens“ werden heute Abend die Pratergalerien. In den Veranstaltungsräumen beim Riesenrad wird der erste Halloween-Ball gefeiert. Veranstalter Heinz Alphonsus – er ist auch Organisator des traditionellen Bonbonballs – verspricht „eindrucksvolle Bühnenshows, dramatische Showacts und außergewöhnliche Performances“ abseits der üblichen Halloween-Partys.

Besucher mit einem regulären Ticket (ab 95 Euro) werden in Smoking und Abendkleid erwartet. Gäste mit einem Style-Ticket (75 Euro, ermäßigte Karte um 49 Euro) sollen hingegen im „Horroroutfit“ erscheinen. Sie sollten so kommen, „wie sich auch die Adams Family für diesen Ballbesuch stylen würde“, meint Alphonsus.

Ähnlich wie beim Bonbonball gibt es auch beim Halloween-Ball Prämie-

rungen. Eine Jury macht sich unter anderem auf die Suche nach dem kreativsten Kostüm und der imposantesten Maske. „Herman Munster“ werde den Vorsitz der Jury übernehmen, so der Veranstalter. Die Moderation der Prämierung übernimmt Society-Reporter Dominic Heinzl.

Neben dem Vienna Ballroom Orchester werden Tänzer von Staats- und Volksoper Choreografien „zwischen Klassik, Modern und Freestyle“ bieten. Das Trommelensemble „Drumatical Theatre“ werde zudem für spektakuläre Sounds sorgen.

Einlass ist um 19.33 Uhr, Beginn um 21.03 Uhr, Ballende um 4 Uhr – damit es, so Alphonsus, „Zombies und Vampire rechtzeitig zurück in die Holzkiste schaffen“.

→ WEITERE INFORMATIONEN UNTER
www.halloweenball.at